GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS - QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

Date Heure Numéro Département(s)

25.09.2020 19h58 20.357 DFS

Annule et remplace

Auteur(s) : Jean-Frédéric de Montmollin

Titre : Test de dépistage Covid-19 : davantage de réactivité, s'il vous plaît

Contenu:

Les tests de dépistage Covid-19 par PCR se sont multipliés durant l'été, ce qui est utile dans la gestion de la crise sanitaire.

Par contre, la gestion des résultats du test nous semble peu performante, notamment pour les tests négatifs : toute personne symptomatique qui subit un test de dépistage est priée de rester confinée jusqu'à l'obtention du résultat. Or, ce résultat peut prendre 48 à 72 heures dans le canton de Neuchâtel, même en cas de test négatif, éloignant les personnes testées de leurs activités, notamment professionnelles, et désorganisant les lieux de travail.

Dans le canton de Vaud, et notamment à Yverdon, on obtient un résultat de test en quatre heures, ce qui permet à beaucoup de personnes de reprendre leurs activités immédiatement.

Que comptent faire les autorités du canton de Neuchâtel pour accélérer la délivrance de résultats négatifs au test Covid-19 et permettre ainsi à la grande majorité des personnes testées, et négatives, de reprendre leurs activités rapidement ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur ou premier signataire : prénom, nom (obligatoire) :		
Jean-Frédéric de Montmollin		
Autres signataires (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :
Yves Strub	Philippe Haeberli	